

# La Argentina informará sobre desaparecidos, dicen en EE.UU.

WASHINGTON, (AP). — El senador demócrata Harrison Williams afirmó ayer que la Argentina ha prometido dar a conocer la lista de hombres y mujeres que han desaparecido o muerto a causa de la violencia en ese país durante los últimos años.

En una medida relacionada con ello, los senadores Edward M. Kennedy y Alan Cranston, del mismo partido, exhortaron al secretario de Estado, Alexander M. Haig, a que interceda "en favor de los presos políticos y de los hombres, mujeres y niños que han desaparecido en la Argentina".

## Habrá oposición

Kennedy y Cranston, en una carta a Haig dada a conocer ayer, dicen que creemos que habrá una importante oposición pública y el congreso a la ayuda militar de Estados Unidos a la Argentina, hasta que la junta militar dé cuenta de los desaparecidos", libere a los presos políticos y respete los derechos de sus ciudadanos".

Williams, quien viajó a América latina el mes pasado como miembro de una delegación oficial del Senado norteamericano, dijo que el presidente designado de la Argentina, Roberto Viola, con quien se reunió la semana pasada, prometió dar a conocer la lista y dijo que tomará medidas para mejorar la imagen de su país en el campo de los derechos humanos.

El grupo que integraba Williams visitó la Argentina principios de febrero para analizar asuntos de comercio, bancos, relaciones exteriores y derechos humanos en cuatro países latinoamericanos.

Durante esa visita, Williams se reunió con familiares de disidentes argentinos que han desaparecido y con Emilio Mignone y Augusto Conde McDonell, dos prominentes voceros de organizaciones defensoras de los derechos humanos.

## Buen augurio

Williams, Pell y el senador republicano, todos integrantes de esa delegación, habían escrito a Viola para

pedir que el gobierno argentino dé a conocer todos los nombres de quienes han desaparecido en la Argentina como resultado de protesta política.

"Surge claramente, de las acciones del presidente designado y de los comentarios que hizo esta semana pasada, que es serio acerca de mejorar los lazos con Estados Unidos y que está decidido a mejorar el clima de los derechos humanos en la Argentina", dijo Williams en una declaración.

"La disposición del gobierno a comprometerse en una franca discusión de los asuntos políticos internos me parece una indicación de su preocupación por la paz política doméstica y creo que eso es un buen augurio pa-

ra el futuro", añadió.

Williams dijo que en sus discusiones con Mignone y Conde McDonell, los dos disidentes hablaron cuidadosamente y con optimismo acerca de la posibilidad de reformas durante el gobierno del presidente designado Roberto Viola.

## Pedido de investigación

ROMA, (AFP). — Una treintena de diputados italianos de todos los grupos parlamentarios pidieron ayer al gobierno que intervenga de urgencia ante las autoridades de Buenos Aires para que aclare la suerte corrida por casi siete mil personas desaparecidas en la Argentina.

Este pedido figura en una interpelación al ministro de

Relaciones Exteriores, Emilio Colombo.

La interpelación denuncia las "posiciones negativas" adoptadas por la Junta Argentina desde su llegada al poder, en relación a las personas desaparecidas por motivos políticos.

digital Madres de Plaza 25 de Mayo